

Bethscheider-Kieser leitet Peugeot-Produktpresse

Ulrich Bethscheider-Kieser (48) übernimmt die Leitung Produktpresse bei Peugeot Deutschland und folgt damit auf Bernhard Voß, der zu Hyundai gewechselt ist.

Der gelernte Journalist Bethscheider-Kieser kommt von der Zeitungsgruppe Stuttgart, wo er in den vergangenen vier Jahren als Leiter der Redaktion Sonderthemen die Sonderveröffentlichungen in „Stuttgarter Zeitung“, „Stuttgarter Nachrichten“ und „Sonntag Aktuell“ sowie die Motorseiten verantwortete. Zuvor war er Redakteur bei der Motor Presse Stuttgart und als freier Journalist für verschiedene Fachzeitschriftentitel und Tageszeitungen sowie Corporate Publishing im Automobilbereich tätig. (ampnet/nic)